



夢の実現に向かって、着実に STEP UP! 実りと成長の秋を迎えよう。



9月になり、朝夕の景色や空気に夏から秋へと季節の移ろいを感じます。2学期は最も行事が多く、中でも「体育祭」「紫峰祭」については、全学年で楽しめるものかと思えます。また、1、2年生は「新人戦」があり、そこに向けて練習してきたことでしょう。3年生は私立高校の受験校決定、出願の準備等を進めなければいけません。楽しみな2学期であるとともに、みなさんがステップアップできる場面がたくさんある2学期でもあります。仲間と切磋琢磨し合い、実りと成長の秋を過ごしていきましょう。



感動！あきらめない姿勢！

パリ 2024 オリンピックのスケートボード男子ストリート代表、堀米雄斗選手を皆さんはご存じですか？東京 2020 オリンピックから続く2つ目の金メダルを獲得した瞬間を今でも思い出します。堀米選手は、暫定7位で挑んだ最後のトリックで「ノーリーバックサイド270ブラントスライド」を成功すると、同日最高得点となる97.08点をマークして首位に浮上。そのまま優勝を決めました。

最後の1本で96.98点差を大逆転。堀米選手は、「本当にここまで来るのに、本当に諦めかけたこともあった。」と、オリンピック前最後の予選大会で優勝してもオリンピックに出場できない可能性もあったことに触れ、「本当に少しの可能性、**1%の可能性**を最後まで信じ、諦めないで良かった。」と喜びをかみしめていた姿に感動しました。

2022年6月に始まったオリンピック予選では、なかなか思うような結果を残すことができず、怪我にも見舞われ、最終戦前にはオリンピックランキングで日本勢5番手に沈み、日本代表3枠の圏外でした。その時も堀米選手は、最終戦に**1%の可能性**を信じて諦めませんでした。最終戦、見事優勝!! **1%の可能性**が実り、オリンピック代表選手に選ばれたのです。挫折を経て、今回の大活躍があったことを知ると、私たちも勇気をもらえますね。「実力テストで思うように点数が伸びなかった」、「自分に自信がない」など、皆さんもこれからつまづくこともあるかも知れませんが、そこに負けずに立ち向かえる岩瀬西中生でありたいですね!



<3年生のみなさんへ>

○高校の情報をチェックしましょう!

10月頃から、私立入試のプレテストを実施している高校もあります。高校から出てくるプリントを配布していきますので、ご確認の上、挑戦したい人は各自で申し込んでください。私立で受験を考えている学校の場合は、積極的に受けてみると思います。また、私立、公立ともに、秋の高校体験を実施している高校もあります。詳細はホームページ等をご覧ください。10月に進路希望をとり、11月の三者面談で私立高校の受験校を決定しますので、ご家庭でも話し合っておいてください。

○資格等の確認を行います。

調査書を作成するに当たり、現在もっている資格(英検、珠算、武道等)の確認を行います。学校外で取得し、合格証明書等がある場合は、コピーをして学校まで提出をお願いします。